

2021

INFORME MI VACUNA CONTRA LA CORRUPCION

Archívese en la carpeta Mipg 1.05-27.39



INFORME

MI VACUNA CONTRA LA CORRUPCION

En el mundo entero la corrupción se ha convertido en una constante cotidiana, la lidia con diferentes hechos de corrupciones una situación diaria, la corrupción es ejercida por todos los grupos sociales, étnicos, religiosos etc. Por tanto, se ha hecho importante la generación de estrategias que permitan combatir este fenómeno.

"La corrupción impide el crecimiento económico al elevar los costos y socava la gestión sostenible del medio ambiente y los recursos naturales. Así mismo, quebranta los derechos humanos fundamentales, agrava la pobreza e incrementa la desigualdad al desviar fondos de la atención de la salud, la educación y otros servicios esenciales. Los efectos perniciosos de la corrupción los sienten miles de millones de personas en todo el mundo. La corrupción abunda también en el mundo del deporte y los negocios, y en los procesos de adquisiciones públicas. En la última década, el sector privado ha reconocido cada vez más su papel en la lucha contra la corrupción. Un llamado a la acción lanzado por el Pacto Mundial de las Naciones Unidas y sus asociados está movilizando a las empresas y los gobiernos en favor de la transparencia en los procesos de adquisiciones". - Este fue el mensaje del Secretario General de la ONU difundido durante el 9 de diciembre de 2013.

Colombia de esta forma no es ajena a esta problemática, definió el 18 de agosto como el Día Nacional de la Lucha Contra la Corrupción, con el reto histórico de la transformar el país hacia la paz de una manera clara, transparente y duradera.

"En materia de transparencia, los desafíos del fin de la guerra se concentran en el cuidado de los recursos para la construcción de una paz estable y duradera y la garantía de que los acuerdos alcanzados en La Habana se implementen de manera clara frente a la ciudadanía", indicó la Secretaría de Transparencia.

Como parte de la conmemoración distintas entidades participan de la primera Feria Anticorrupción en Bogotá, donde socializarán las estrategias que aplican para acabar con el flagelo y promover la transparencia.

El Gobierno ha impulsado y aplicado medidas trascendentales para luchar contra la corrupción, entre ellas la publicación de las declaraciones de renta de los ministros del gabinete, las cuales pueden ser consultadas por cualquier ciudadano,

junto con sus antecedentes fiscales, penales y disciplinarios.

Sistema de Transparencia del Posconflicto

De la misma forma y para que la paz de Colombia sea estable, duradera y libre de corrupción, se creó el Sistema de Transparencia del Posconflicto que contempla, entre otras:

El Observatorio del Posconflicto, una plataforma web que hará públicos los proyectos; un Comité de Coordinación contra la Corrupción, integrado por instituciones como la Policía Nacional y la Secretaría de Transparencia; un Comando Anticorrupción formado por la Fiscalía General, la Procuraduría, y la Secretaría de Transparencia para atender rápidamente los casos que así lo requieran; la creación de los Enlaces de Integridad en cada departamento para detectar actos de corrupción que faceten el posconflicto; y la creación de leyes y de una Policía Criminal Anticorrupción.

La Secretaría de Transparencia recordó que fue expedido este año el decreto 958, que crea la Comisión Nacional Ciudadana para la Lucha Contra la Corrupción, que garantiza la transparencia y la participación de los colombianos que deseen pertenecer a dicho órgano, el cual es la máxima instancia ciudadana en la lucha contra el flagelo.

“La comunidad internacional ve a Colombia como un país comprometido en la lucha contra la corrupción, debido a su papel protagónico en el impulso de diferentes normas que promueven el control y la transparencia”, agregó la Secretaría de Transparencia.

Algunas de las convenciones y foros internacionales contra la corrupción donde Colombia ha participado son: la Convención Interamericana de Lucha contra la Corrupción; la Iniciativa Para la Transparencia en las Industrias Extractivas; la Convención de las Naciones Unidas contra la Corrupción; la Convención Anticohecho del a OCDE; y la Alianza para el Gobierno Abierto.

Tomado de : presidencia de la republica <http://es.presidencia.gov.co/noticia/160818-Colombia-celebra-el-Dia-Nacional-de-la-Lucha-Contra-la-Corrupcion>.

En el valle del cauca, en cabeza de la Gobernadora la Doctora Clara Luz Roldan y en compañía de la Oficina Para La Transparencia de la Gestión Publica del Valle del Cauca, se adelantó una campaña en donde el tema fue la vacuna contra la corrupción, tema que surgió teniendo en cuenta, la contingencia que vivimos actualmente, la campaña fue dirigida a funcionarios de la gobernación y ciudadanía en general, campaña que tuvo gran acogida.



AGOSTO
18
Miércoles

Conmemoración del Día Nacional de la Lucha contra la Corrupción

La Gobernación del Valle del Cauca y la Oficina para la Transparencia de la Gestión Pública te invitan a participar de la actividad que se llevará a cabo este 18 de Agosto.

Entrada de la Gobernación del Valle del Cauca

¡Sé parte del cambio, la prevención de la corrupción está en tus manos!



LA VACUNA



Prevenir la Corrupción es deber de todos

Oficina para la Transparencia de la Gestión Pública



Certificado de Vacunación

Nombre:

Apellido:

Documento de identidad: C.C. T.I. Pasaporte PEP otro cuál:

N.o

Fecha de nacimiento: Día Mes Año

Biológico	Dosis	Fecha	Fabricante	Lote	IPS Vacunadora	Nombre del Vacunador	Grupo Vacunador	
Corrupción	1		Gobernación Valle del Cauca		Oficina para la Transparencia de la Gestión Pública	Servidor Público		
	2		La vacuna no es para un día, es mi comportamiento diario					
			¡sé parte del cambio, la Integridad mi estilo de vida!					

Actividades:

- Simulación de la vacunación contra la corrupción, entregando un carnet que será evidencia de la participación en la actividad.
- Firma en un pendón ratificando su compromiso contra la corrupción por medio del ejemplo.
- Presencia en entidades Descentralizadas
- Participación en el ejercicio de rendición de cuentas con la campaña de integridad en InfiValle.

Vacun-ITA

Componentes



Porque luchar contra la corrupción también es informarnos, te invitamos a que escanees el código QR y sigas toda la gestión de la Gobernación Del Valle del Cauca en nuestro botón de transparencia.



Dentro de la actividad se conto con la participación de 214 funcionarios de la gobernación, siendo las siguientes dependencias las que mas demostraron interés en la actividad: jurídica, planeación, educación e infraestructura



Para el desarrollo de la actividad también se contó con la participación de entidades descentralizadas, en las que se realizó la sensibilización a 44 personas, dentro de estas entidades las más destacadas fueron: INFIVALLE y BELLAS ARTES.



Por otro lado, la participación de la ciudadanía fue de un total de 28 personas, quienes acudieron a nuestro punto, con el fin de recibir la información de la campaña y muy satisfechos se pusieron su vacuna contra la corrupción.

La acogida de los funcionarios fue increíblemente satisfactoria, además de que fue una jornada didáctica que logro el sentido que queríamos como oficina.



La jornada realizada, fue un proceso pensado dentro de la oficina, la cual ha generado un gran impacto, de tal forma que el ejercicio se seguirá desarrollando con demás entidades descentralizadas y población en general.

Firma Responsable(s):

Sonia Andrea Riascos Bravo
Profesional Contratista

Redactó y transcribió: Sonia Andrea Riascos– Profesional Contratista
Revisó: Caroll Pedraza M. – Profesional Contratista
Archívese en: (1.05-27.39 carpeta de MIPG)